

Die „wilden Hunde“ von der Wilferdinger Höhe



Dynamischer geht's nimmer: erfolgreicher Football mit den Wilddogs „Am Riebergle“.

FOTO: PZ

Das Pforzheimer Football-Team „Wilddogs“ mit Vereinssitz auf der Wilferdinger Höhe peilt in der Regionalliga Mitte die Meisterschaft an.

Die Wilddogs sind in dieser Saison nicht zu stoppen. Sieben Spiele haben die Football-Cracks von Cheftrainer Kevin Murphy in dieser Regionalliga-Runde schon absolviert – siebenmal gingen sie als Sieger vom Feld. Zuletzt feierten sie einen 40:21-Sieg bei den Heilbronn Miners und stehen nun mit 14:0 Punkten unangefochten an der Spitze des Tableaus.

Cheftrainer Kevin Murphy ist zufrieden mit seinen Jungs, aber die Saisonvorgabe lautete ja auch: oben mitspielen. „Unser Ziel muss Platz eins sein“, sagte Teamkapitän Michael Lang vor der Runde. Bis jetzt setzt er mit seinen Teamkollegen die Marschroute des neuen Trainers perfekt um.

Doch Murphy ist kein Unbekannter in Pforzheim. Der 60-Jährige aus Buffalo im US-Bundesstaat New York gehörte schon in der vorigen Saison zum Trainerstab der Wilddogs. Da Cheftrainer Bernd Schmitt aber kürzertrat, übernahm der ehemalige Highschool-Coach das Kommando bei den „wilden Hunden“.

Und der Mann ist extrem ehrgeizig.

„Konzentriert sein, hart trainieren, zusammenstehen – dann kommt alles von selbst“, lautete das Credo des Trainers vor dieser Spielrunde. Alle Spieler sollen eine doppelte Funktion ausfüllen, einmal in der Offensive, einmal in der Defensive. Viel zu meckern hat Murphy bislang nicht. Und der Erfolg soll weiter anhalten.

Dafür wird auf der Wilferdinger Höhe auf dem Sportplatz des VfB Pforzheim „Am Riebergle“ – seit dem Jahr 2000 – unter der Woche kräftig trainiert. Die Spiele tragen die Wilddogs hingegen am Wochenende im Holzhofstadion aus. Meist vor einem großen Publikum. Im Schnitt kommen bis zu 700 Zuschauern – aus nah und fern. Und sie bekommen einiges geboten. Nicht nur die Cheerleader sind hierbei die absoluten Hingucker bei den Heimspielen, auch ein buntes Rahmenprogramm sorgt für beste Unterhaltung für die ganze Familie. Ebenso sorgt auch die Jugendmannschaft der Wilddogs bei ihren Spielen für ordentlich Furore.

Es lohnt sich also am Wochenende auf dem Holzhof vorbeizuschauen. Das nächste Spiel des Regionalliga-Teams findet dort am Sonntag, 9. Juli, um 15.00 Uhr gegen die Holzgerlingen Twisters statt. Weitere Infos unter www.wilddogs.de